

ABENDFAHRT FURI

EVENING RIDE TO FURI

Lasse einen tollen Pistentag ganz besonders ausklingen:
mit der Abendfahrt Furi.

Daten

Jeden Dienstag und Donnerstag vom
02. Dezember 2025 bis 12. März 2026.

Information

- Abfahrt: 18.30 Uhr ab Talstation Matterhorn Glacier Paradise
- Stirn- oder Taschenlampe empfohlen
- Nach einem Fussmarsch geniesst du ein leckeres Abendessen (Tischreservation erforderlich) inmitten der winterlichen Landschaft. Bei guten Schneeeverhältnissen kannst du anschliessend mit dem Schlitten zurück ins Dorf fahren.

Preise

Erwachsene	CHF 12.00
Kinder 9 bis 15.99 Jahre	CHF 6.00
Ermässigten Tarif	CHF 6.00
Kinder bis 9 Jahre	gratis

**Ermässigungsberechtigt sind Inhaber von Peak Pass, Jahres- und Saisonpass, Halbtax, GA oder einer Fahrkarte des Swiss Travel Pass (exkl. Swiss Transfer Ticket)*

Anmeldung

An der Verkaufsstelle Matterhorn Glacier Paradise oder online matterhornparadise.ch/webshop

A great way to round off a wonderful day on the slopes:
evening ride to Furi.

Dates

Every Tuesday and Thursday, 2 December 2025 until 12 March 2026.

Information

- Departure: 6.30 p.m. from Matterhorn Glacier Paradise valley station
- Headlamp or torch recommended
- After a short walk, you can enjoy a delicious dinner (table reservation required) in the midst of the wintry landscape. If the snow conditions are favourable, you can even go back to the village on a toboggan.

Prices

Adults	CHF 12.00
Children aged 9 to 15.99	CHF 6.00
Reduced tariff	CHF 6.00
Children up to 9 years	free

** Reductions for holders of a Peak Pass, season and annual pass, half-fare, GA or a Swiss Travel Pass ticket (excl. Swiss Transfer Ticket)*

Registration

At the sales point Matterhorn Glacier Paradise or online matterhornparadise.ch/webshop